
                          COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES 
 

              REQUERIMENTO Nº                  , DE 2016 
(DO SR. ALTINEU CÔRTES) 

 

Requer sejam convidados o Presidente da 
Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária 
– INFRAERO, e o Presidente do consórcio 
Inframerica Aeroportos, para participarem de 
Audiência Pública nesta Comissão de Viação e 
Transportes, em data a ser agendada, com a 
finalidade de tratar de assuntos relacionados aos 
contratos, devido a graves denúncias que 
chegaram ao nosso conhecimento. 
  

Senhor Presidente, 
 
Requeiro a Vossa Excelência, com base no art. 24, inciso III e art. 255 

do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, que sejam convidados o Presidente 
da Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária – INFRAERO, Senhor Antônio 
Claret de Oliveira e também o Senhor José Luis Menghini, Presidente do consórcio 
Inframerica Aeroportos, operadora dos Aeroportos de Brasília e de Manaus, para 
participarem de Audiência Pública nesta Comissão de Viação e Transportes, em data 
a ser agendada, para tratar de assuntos relacionados a graves denúncias, que 
chegaram ao nosso conhecimento.  

JUSTIFICATIVA 
 

Devido à escassez de recursos financeiros para ampliar e modernizar 
sua infraestrutura de transportes, o Brasil decidiu priorizar um amplo programa de 
concessões, a fim de poder contar com importantes parcerias que deveriam realizar o 
necessário aporte de capital privado, objetivando desonerar o governo brasileiro. 

Entretanto, inúmeros operadores de concessões aeroportuárias têm 
recorrido ao Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social – BNDES para 
financiar as melhorias e ampliações previstas no contrato de concessão.  

Esta audiência pública pretende discutir as concessões em geral, e os 
convidados são a INFRAERO e um representante dos operadores aeroportuários – no 
caso um presidente de concessionária cuja sede é em Brasília, para facilitar a 
participação do segmento diretamente interessado. Solicito o apoio dos nobres pares 
para a aprovação deste requerimento. 

 
Sala das Reuniões,        de dezembro de 2016. 

 

Deputado ALTINEU CÔRTES 
(PMDB/RJ) 


